



# HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

Nouméa, le 18 mai 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### OPÉRATION DE CONTRÔLE MASSIF DE FLUX

En 2023, le haut-commissaire a donné pour instruction aux forces de sécurité intérieure d'accentuer leur présence sur la voie publique notamment, mais pas seulement le week-end avec une politique de tolérance zéro. L'objectif est de mieux réguler les flux d'individus en quête d'une infraction aux entrées et sorties de la ville. Cela se traduit par un contrôle massif de flux de véhicule organisé chaque mois aux abords de Nouméa et du Grand Nouméa.

Dans la nuit du 17 au 18 mai a eu lieu, durant 3h, la deuxième opération organisée cette année avec détournement du flux de circulation d'un axe et contrôle de l'intégralité des véhicules présents. La gendarmerie nationale était positionnée à Dumbéa tandis que la direction territoriale de la police nationale était positionnée à l'entrée de la ville de Nouméa.

#### **Bilan de l'opération :**

432 véhicules contrôlés

19 conduites en état d'ivresse

10 contraventions diverses (défauts d'assurance, défauts de permis de conduire, pneus lisses...)

1 refus d'obtempérer avec auteur interpellé. Cette personne à qui le permis avait été retiré roulait également en état alcoolique

#### Contact presse

Bureau de la communication interministérielle

Tel : (+687) 26 64 22 – (+687) 77 71 93

Mail : [communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr](mailto:communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr)

[www.nouvelle-caledonie.gouv.fr](http://www.nouvelle-caledonie.gouv.fr)

1 rue du Maréchal FOCH, BP C5,  
98 844 Nouméa Cedex